



La grande convention des pompiers américains aura lieu à Montréal, du 14 au 17 courant.

**

M. Casimir-Perier, président de la République Française, est quarante fois millionnaire.

**

Casario Santo, l'anarchiste-assassin du président Carnot, a été condamné à mort le 3 de ce mois. L'époque de l'exécution n'est pas encore connue.

**

A Chicago, le 2 courant, un incendie se déclara entre l'avenue Blue Island et la rue Roby. La conflagration dura trois heures, et détruit pour 3,000,000 de dollars.

**

A cause de la peste noire qui sévit effroyablement en Chine, le Pacifique refuse d'admettre à bord de ses trains un seul des Fils du Ciel venant directement du Céleste Empire.

**

Le 30 juillet, au Soudan, les Français, attaqués par les indigènes, les repoussent et, profitant de leur victoire, s'emparent du village où s'étaient fortifiés leurs ennemis.

**

Behanzin, l'ex-roi du Dahomey, a assisté à une messe célébrée pour le repos de l'âme du président Carnot. Placé près du maître-autel, on dit que le souverain païen assista à la cérémonie avec autant de recueillement qu'un catholique.

**

Le mois de juillet se termine, à l'île d'Orléans, par une sorte de révolte des habitants du village de Saint-Jean, qui refusent de payer un faible droit frappant les marchandises débarquées sur un quai qu'ils ont cédé au gouvernement.

**

Le Labrador, de la ligne Dominion, est le plus gros et le plus rapide des vaisseaux qui font le service entre Montréal et Liverpool. Il vient d'opérer sa dernière traversée en trois heures de moins que la précédente, qui était déjà la plus rapide qu'il eût faite.

**

Un nouveau soulèvement se prépare peut-être au Brésil ; un complot contre la vie du nouveau président ayant été dénoncé, de nombreuses arrestations ont été opérées. Le mécontentement règne partout, et ce malheureux pays pourrait bien rentrer dans les horreurs de la guerre civile, dont il sort à peine.

**

Le steamer *Majestic* a coupé en deux la goélette *l'Antelope*, qui faisait la pêche sur les bancs de Terre-Neuve, pendant un épais brouillard. Sept matelots sur huit ont été sauvés par l'équipage du grand navire. Un autre matelot de *l'Antelope* étant mort peu après, une collecte faite parmi les passagers du *Majestic*, a produit \$2,000 qui seront donnés aux familles des deux infortunés.

Il existe, au Branswick (Allemagne), un enfant de deux ans, qui sait parfaitement lire, même les caractères écrits. Il est le fils d'un boucher, et depuis quelque temps il se faisait lire les enseignes des magasins ; suppléant par son intelligence à ce qui lui manquait d'instruction, il a réussi à déchiffrer ainsi tous les caractères de l'écriture.

**

Les Chinois et les Japonais se battent toujours en Corée ; la guerre est maintenant officiellement déclarée, et il est difficile de prévoir quel en sera le résultat. Jusqu'ici, les événements ont semblé se déclarer pour les Japonais qui ont réussi à mettre le désarroi dans la flotte chinoise, en coulant à fond ses plus redoutables navires.

**

Au cours d'une entrevue entre Jules Simon et l'empereur Guillaume, en 1890, celui-ci a dit au célèbre écrivain et philosophe Français :

" Votre armée a travaillé et a fait de grands progrès. Elle est prête. Si, par quelque événement, qui paraît impossible à l'heure actuelle, elle devait se mesurer sur le champ de bataille avec l'armée allemande, personne ne peut prévoir quel serait le résultat des batailles. Pour ce motif, je suis d'avis que ce serait une folie ou un crime de la part de quiconque chercherait à pousser les deux peuples à se faire la guerre."

**

PETITE POSTE EN FAMILLE. — M. G. C., Montréal.—Votre idée est excellente, mais elle s'écarte un peu du but que s'est donné le journal. Le MONDE ILLUSTRÉ est avant tout un journal de littérature récréative, et ses colonnes ne sauraient recevoir les dissertations savantes que vous nous proposez. Du reste, qui traitera ces graves questions qui, pour être discutées, nécessitent des études spéciales et une grande connaissance de cause ? Nous avons déjà peine à trouver de bons collaborateurs pour de simples compositions de fantaisie. Nous vous remercions cependant de votre suggestion que nous nous proposons de soumettre à une étude plus approfondie.

R. R., Ottawa.—Reçu votre problème d'échecs que nous publierons prochainement.

P.-G. R., Lévis.—Votre étude historique sera publiée aussitôt que possible.

B. S., Ottawa.—Merci pour votre dernier envoi qui paraîtra la semaine prochaine.

Mme CASIMIR-PÉRIER

(Voir gravure)

La jeune femme de M. le président de la République doit être habituée aux déménagements.

Depuis un an, c'est la sixième fois qu'elle change de domicile, passant son temps à aller de la rue Nicot à la présidence de la Chambre, de la présidence au ministère des Affaires étrangères, et du quai d'Orsay à la Présidence. Elle a quitté maintenant la présidence de la Chambre pour l'Élysée, où elle s'est installée définitivement pour sept années enfin.

C'est, dit-on, cette pensée de stabilité qui seule la rend vraiment heureuse depuis l'élection de son mari, car elle redoutait pour lui, plus qu'elle ne le désirait, ce poste d'honneur.

Mme Casimir Perier n'a pas changé de nom en épousant son cousin, issu de germain.

Le grand ministre de Louis-Philippe avait un frère, Scipion Perier, qui a épousé Mlle de Dietrich, appartenant à une famille des plus connues d'Alsace. De cette union naquirent trois enfants : Alfred-Scipion ; une fille mariée à l'académicien Vitet ; enfin, Edouard-Casimir-Joseph. Ce dernier a épousé la veuve de M. Muel, lequel laissait à sa mort une fille, depuis Mme Delaporte, qui se trouve ainsi être la belle-sœur du premier magistrat de la République.

De son mariage avec Mme Muel, M. Joseph Perier eut deux enfants : un fils, Georges-Scipion,

mort en 1872 victime d'un épouvantable accident de chasse, et une fille, mariée à M. Casimir Perier, président actuel de la République.

Ajoutons que le nom patronymique de Perier a été transformé en celui de Casimir-Perier à la suite d'un décret spécial, rendu en 1880.

Mme Casimir-Perier est une femme du monde fort instruite, fort élégante et remarquablement intelligente.

Abonnée de la Comédie-Française, se plaisant aux réceptions mondaines, elle a consacré cependant la plus grande partie de son temps à l'éducation de ses enfants.

Très généreuse aussi, elle ne laissera point tomber en désuétude, à l'Élysée, les habitudes de la famille Carnot.

LES SOURCES SAINT-LÉON

(Voir gravures)

Nous donnons, aujourd'hui, quelques vues de Saint-Léon, une des places d'eaux-minérales les plus renommées du Canada. C'est le rendez-vous de nombreux touristes et malades qui viennent demander à les eaux bienfaisantes, les premiers la conservation, et les autres le retour de la santé. Admirablement situé près de la jolie rivière qui reflète son image, et sous les ombrages des bois verdoyants qui l'entourent, l'établissement dont nous donnons la vue est destiné à devenir l'un des plus fréquentés du pays.

PRIMES DU MOIS DE JUILLET

LISTE DES NUMÉROS GAGNANTS

Le tirage des primes mensuelles du MONDE ILLUSTRÉ, pour les numéros du mois de JUILLET, qui a eu lieu samedi, le 7 juillet courant, a donné le résultat suivant :

1er prix	No.	38,008....	\$50.00
2e prix	No.	27,652....	25.00
3e prix	No.	19,348....	15.00
4e prix	No.	37,536....	10.00
5e prix	No.	29,482....	5.00
6e prix	No.	8,963....	4.00
7e prix	No.	17,836....	3.00
8e prix	No.	29,476....	2.00

Les numéros suivants ont gagné une piastre chacun :

730	5,661	13,049	18,758	25,397	32,119
1,221	5,915	13,379	18,800	25,986	33,090
1,537	6,094	13,481	18,908	26,233	34,215
1,653	6,723	13,938	19,082	27,122	35,049
1,758	6,814	14,064	19,521	27,702	35,204
1,936	7,094	14,109	19,699	27,860	36,209
2,435	7,265	14,307	20,014	28,093	36,398
2,438	8,902	14,377	20,168	28,506	37,111
2,572	9,327	14,994	21,453	28,725	37,175
3,216	9,861	15,234	21,680	29,351	37,274
4,085	10,217	16,542	21,833	30,517	37,531
4,807	10,757	16,660	22,004	30,588	38,108
4,950	11,032	17,114	23,185	31,020	38,282
5,233	11,865	17,299	24,351	31,084	39,729
5,304	12,354				

N. B.—Toutes personnes ayant en mains des exemplaires du MONDE ILLUSTRÉ, datés du mois de JUILLET, sont priées d'examiner les numéros imprimés en encre rouge, sur la dernière page, et, s'ils correspondent avec l'un des numéros gagnants, de nous envoyer le journal au plus tôt, avec leur adresse, afin de recevoir la prime sans retard.

Nos abonnés de Québec pourront réclamer le montant de leurs primes chez M. E. Béland, No 276, rue Saint-Jean, Québec.

Dieu a distingué l'homme de la bête en lui donnant une intelligence capable d'apprendre... Cette intelligence a besoin, pour se développer, d'être enseignée.—GENÈSE.